

• Servicio brinda 1.000 tratamientos mensuales contra el cáncer

INVIERTEN €200 MILLONES EN QUIMIOTERAPIA DEL CALDERÓN

KRISSIA MORRIS GRAY

kmorris@diarioextra.com

Tras reiteradas órdenes de la Sala Constitucional al respecto, la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) se vio en la obligación de invertir €200 millones en el funcionamiento del nuevo servicio de Quimioterapia del Hospital Calderón Guardia.

Luis Paulino Hernández, director de ese centro médico, comentó que Quimioterapia se encuentra en las antiguas instalaciones del servicio de Emergencias, en un área de 170 metros cuadrados, dispone de 17 sillas reclinables y 9 camas.

Según Hernández, ese hospital brinda en promedio 1.000 tratamientos de quimioterapia por mes a pacientes de diferentes partes del país, quienes son víctimas de distintos tipos de cáncer como son mama, cuello del útero, colon, gástrico, pulmón, hígado, próstata y otros. “Este nuevo servicio consta de un área de

cinco consultorios médicos para la consulta de los enfermos con cáncer, a quienes se les administran estos tratamientos especializados, que en su mayoría tienen una duración de seis meses.

El traslado de Quimioterapia a las nuevas instalaciones significa para los pacientes mayor espacio, luz y comodidad, así como un contacto más cálido con el personal médico, de enfermería y administrativo que labora en este servicio”, expresó Hernández.

Durante mucho tiempo los pacientes de Quimioterapia del Calderón Guardia recibían el servicio en unas instalaciones que no reunían las condiciones para el tratamiento, por lo que algunos interpusieron un recurso de amparo, el cual fue declarado con lugar.

“Este servicio de Hernández está a cargo de tres médicos especialistas, cinco enfermeras profesionales, dos auxiliares de enfermería, tres asistentes de paciente y personal de secretaría”, explicó Hernández.